● 青パト搭乗記(防犯防災部会)

青く澄み切った空がどこまでも続く 10 月下旬、麗らかな秋 日和の中を約1年7か月ぶりに青色防犯パトロールに出かけ た。

この間、何回か乗車はしたものの新型コロナ感染の拡大により緊急事態宣言が発出され、青パト車は市役所の駐車場に留め置かれる毎日だった。

コロナ前の 2019 年~2020 年 3 月までの 1 年間は 64 回の巡回で延べ 138 人が乗車した。

その走行距離は 1266 km、実に北海道旭川市まで届く距離となった。

昨年は5か月間で81人、859km、山口市手前まで。

今年 4 月からは 12 人で 122 km、熱海市到着だ。

10月には感染者も全国的に減少傾向にあり、宣言も解除され感染の恐れはあるものの平時に戻りつつあることは嬉しい。



久しぶりの地域をめぐりながらコロナ禍で休業していた店、新たに開店する店、逆にやむなく廃業した店など 悲喜こもごもの街の姿を垣間見ることができる。

また、空き家も点在し廃屋状態に防災・防犯への懸念と街の景観を損なう問題が残る。

こうしたパトロールが犯罪抑止につながることはもちろん、特殊詐欺や車上荒らし注意の呼びかけで住民一人 ひとりの犯罪予防意識が醸成されることに期待したい。

熊野神社で見回りをすると境内でどんぐり拾いをしていた幼稚園児たちが私たち青パト車に手を振ってくれる。心和む瞬間である。

この子たちが大きくなって昭島で生活する時にはもっと安心で安全な街になってほしいと思うとハンドルを握る手に力がこもった。 (防犯防災部会/取材・写真 日吉史典)



▲伊藤秀美さん

昭島市生活コミュニティ課の青パト担当者 に配属された伊藤秀美さんをご紹介します。

伊藤さんは、練馬区出身で警視庁入庁後、 第八機動隊や福生署、赤坂署などを経て牛込 署の地域総務を勤めて退職。趣味は海釣り。 「昭島市民のために今までの経験を活かして 頑張ります」と話しています。

市民交流センター活動室

市民交流センター活動室

市民交流センター活動室

14

27

11・12月の活動予定

催 事 案 内		日程		開始時間	場所	
国際交流部会	国際交流の集い	11 月	27 日 (土)	午後 2時 ~	市民交流センター講習室	
部 会		日 程		開始時間	場所	部員数
運営委員会	定例会	12 月	9 日 (木)	午後 7時 ~	朝日会館第2集会室	
地域活動部会	定例会	12 月 (は休会			45
防犯防災部合	宁何今	11 🖯	23 🖂 (水)	左後 7時 ~	市民な流れンター活動会	27

8 日 (水)

10 日 (金)

28 日 (日)

午前 10時

午後 3時

午後7時30分 ~

12 月

12 月

12 月 は休会

※発行月第4週~翌月の活動予定です。記載のない部会は、事務局にお問合せください。

定例会

定例会

定例会

定例会

街並み部会

芸能部会

広報部会

国際交流部会

自然と親しむ部会+